
Herr Liene regt an, aufgrund der aktuellen Gegebenheiten einen neuen Ausschuss für das Thema Zivil-, 
Brand- und Bevölkerungsschutz zu gründen oder die Thematik in einen bestehenden Ausschuss zu 
integrieren. Er bittet die Verwaltung um Prüfung. 
 
Herr Mittermeier fragt nach, ob die Verwaltung bereits einen Notraum für den Krisenfall vorhalte. BM 
Viehof erwidert, dass es sich um den Führungsraum des SAE handele. Dieser werde aktuell eingerichtet.  
 
Frau Zorlu erinnert die Verwaltung, die – wie angekündigt – die Zuständigkeitsordnung zu überarbeiten. 
 
Herr Thienel bittet um Sachstandmitteilung bzgl. der mobilen Tore Sportverein Grün-Weiß Mühleip. Eine 
Berichterstattung könne im Fachausschuss (AKSVE) am 07.09.2022 erfolgen. 


